



Hechos y prueba : la delimitación de la controversia en el proceso civil /

Miranda Vázquez, Carlos de

Wolters Kluwer,
2022

Monografía

A través del proceso judicial, el juez tiene conocimiento sobre información necesaria y relevante para poder resolver el conflicto jurídico. Las partes introducen los hechos mediante un proceso dialéctico confrontado. Cuanto más precisa sea la delimitación del punto de desencuentro en cuanto a los hechos, menor será el esfuerzo probatorio. Y, de igual modo, cuanto más preciso sea el contenido de la disputa, mucho mayor será la calidad de la sentencia. En la presente monografía se examina desde una perspectiva básicamente probatoria, la delimitación de la controversia en la regulación del proceso civil

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMzAxOTk5MjQ>

Título: Hechos y prueba la delimitación de la controversia en el proceso civil Carlos de Miranda Vázquez

Editorial: Madrid Wolters Kluwer 2022

Descripción física: 235 p. 24 cm

Mención de serie: Probática y derecho probatorio

ISBN: 978-84-18662-98-0

Materia: Prueba (Derecho) Procedimiento civil

Entidades: Instituto Vasco de Derecho Procesal ed

Punto acceso adicional serie-Título: Probática y derecho probatorio

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es